

Restrukturierung der GRÜNEN JUGEND Offenbach

Die Landesmitgliederversammlung der GRÜNEN JUGEND Hessen möge beschließen, die formale Gründung des Ortsverbandes Dreieich rückwirkend zum 13. Januar 2019 anzuerkennen, sowie die Ortsverbände Stadt Offenbach und Obertshausen formal zu begründen. Damit erfolgt die Aufteilung des Kreisverbandes Offenbach in die Ortsverbände Offenbach Stadt, Dreieich und Obertshausen. Bis zu einer entsprechenden Satzungsänderung durch die betreffenden Ortsverbände ist die GRÜNE JUGEND Dreieich für den Westkreis (Dietzenbach, Egelsbach, Heusenstamm, Langen, Neu-Isenburg, Rödermark) und die GRÜNE JUGEND Obertshausen für den Ostkreis (Hainburg, Mainhausen, Mühlheim, Rodgau, Seligenstadt) zuständig.

Beschlossen am 06.07.2019 auf der Landesmitgliederversammlung in Frankfurt am Main.